Ein Beitrag auf OCG.life: www.ocg.life/entscheide | 12.04.2022

Entscheide für Dich selbst



Von Michael

Wir stehen inmitten eines weltweiten Umbruchs. Die jetzige Situation ist die Chance, dass wir als ganze Menschheit aufwachen und aufstehen. Die Zukunft liegt in unserer Hand, wir entscheiden täglich, bewusst oder unbewusst, wem und was wir Macht geben. Werde Dir Deiner Macht bewusst! Entscheide selbst für Dich; will ich in der kommenden Zeit in Freiheit und Wahrhaftigkeit leben oder in einer Zeit der Sklaverei, Angst und Illusion dahinvegetieren?

Ich habe mich für die Freiheit entschieden!

Ich habe mich entschlossen nicht mehr den Umständen die Schuld zu geben, sondern über allem was mich runterziehen möchte zu herrschen. Es ist möglich. Beginnen und nicht aufgeben ist der Schlüssel zum Erfolg.

Darum übernimm auch Du Verantwortung für Dein Leben! Entscheide für Dich selbst oder es wird über Dich entschieden!

In einer Zeit wo Worte wie »Gesundheit« und »Solidarität« missbraucht werden, habe ich ein treffendes Zitat zum Nachahmen gefunden:

Die ärgsten Feinde der menschlichen Gesundheit sind nicht die Bakterien oder Viren, sondern die Bequemlichkeit, Mangel an Verantwortungsgefühl, Gleichgültigkeit gegen sich und andere, Verwechslung von Biologie und Technik und der Mangel an Mut und Bekennertum!

Die Situation in der Welt ist nicht einfach. Vieles um uns herum wurde kalt, unmenschlich, widersinnig. Menschen sind verzweifelt, unsere Gesellschaft ist bis in die Familien gespalten.

Vielleicht bist gerade Du davon betroffen und hast keine Hoffnung mehr, keine Kraft und keine Sicht. Ich bitte Dich daher, verlier nicht die Beherrschung. Akzeptiere Deine Schwachheit, es ist ein Durchgang zu göttlichen Kräften, die nur darauf warten, dass Du sie in Betrieb nimmst.

Jede Krise hat einzig ihre Daseinsberechtigung, damit Du und ich daran wachsen können! Also schüttle jede Opferrolle von Dir ab. Komm ins Täterbewusstsein! Blicke nach oben! Habe Mut zur Veränderung.

Und wie sagt man so schön? Hinfallen, aufstehen, Krone richten, weitergehen! Also worauf wartest Du, steh auf!! Ich sagte, steh auf!!

Das wahre Lebensglück kannst Du niemals mit dem Kopf finden. Es ist auf der Ebene des Herzens angesiedelt! Suche und Du wirst es finden. Begleitendes Zeichen jedes gottgemäßen Lebensglücks, jeder Äußerung, Entscheidung und Handlung ist eine hochführende, spürbare Kraft in Dir. Etwas Befreiendes, etwas was Dir eine innere Ruhe und Zufriedenheit schenkt. Eine Vollgewissheit, eine Festigkeit, die auch beim härtesten Gegenwind standhält.

Ein Beitrag auf OCG.life: www.ocg.life/entscheide | 12.04.2022

Du wirst alleine in Eigenkraft nie zum Ziel kommen. Nie!

Darum; hab Vertrauen in Gott! Alles was passiert, geschieht, weil ER das Beste für Dich will!! Alles geschieht zu unserem höchsten Wohl!

Du fragst Dich vielleicht berechtigt: Warum lässt Gott dies alles zu? Die simple Antwort dazu ist: Weil Du und ich es zulassen!

Was wir jetzt erleben ist eine Pandemie der Angst, der Widersprüchlichkeit und darüber hinaus eine Pandemie der Heuchelei und Manipulation. Angetrieben von der Gier und Machtbesessenheit derer die nicht gesättigt sind. Vampire, die aus der Angst der Menschheit ihre Energie saugen und skrupellos Profit aus jeder Krise schlagen. Auch wenn in vielen Ländern nun die Maßnahmen gelockert sind oder für beendet erklärt wurden; es ist nicht vorbei. Die Völker werden solange bluten, bis wir alle gemeinsam aufstehen.

Hab den Glauben, dass es gut sein wird, dass das Gute in uns siegen kann und siegen wird. Durch unsere Einheit, Unerschütterlichkeit und Mut drehen wir diesen besessenen Kreaturen den Hahn zu!

Es ist wie ein Schock, als ob man im Winter in einen kalten See geworfen wird. Aber was ist, wenn Deine innere Stimme zu Dir sagt: "Vertrau mir, entspann Dich, alles geschieht zu Deinem Besten".

Das ist es was heute passiert. Dieser Schock dient zu unserem Besten; damit ich und du aufwachen! Damit wir erkennen, erfahren was und wer wir sind! Was unsere Bestimmung ist! Zu wissen was das Leben wirklich lebenswert macht – Uns selbst und Gott lernen zu vertrauen!

Es ist Winter und draußen ist es -5 °C. Ich steh in einer schneebedeckten Landschaft auf einem zugefrorenen See. Es ist ein Bildnis für die Zeit, in der wir leben. Ich könnte über die bissige Kälte, über den Nebel und die kurzen Tage mit wenig Sonnenlicht jammern und mich aufregen oder gar resignieren.

Aber ich habe mich entschieden, das Ganze aus Gottes Sicht zu sehen. Plötzlich stehe ich hier und sehe einen wunderschönen Bergsee, eingebettet in einer zauberhaften Winterlandschaft. Anstatt Kälte spüre ich die Kraft des Ortes. Ich sehe die machtvollen Berge um mich herum, wie sie Schutz und Ruhe ausstrahlen.

Ich gehe in mich und sehe eine Szene vor meinem inneren Auge, in der ich die dicke Eisdecke durchbreche und ein entspannendes Eisbad nehme. Es klingt zwar verrückt und mein Verstand schreit unmöglich, aber ich spür die hochführende Kraft und Freude dies zu tun.

Also überwinde ich mich und verlass meine Komfortzone! In dem Moment, wo ich auf meine innere Stimme eingehe, habe ich keine Angst mehr. Mir ist nicht mehr kalt, weil ich mit IHM durch mein Herz kommuniziere.

Dafür brauche ich kein Facebook, ich brauch kein Internet oder ein Mobiltelefon. Ich bin verbunden mit der Allwissenheit, dem Schöpfer, der Schöpfung. Es braucht nur mein Herz und die Entscheidung mich Seiner Weisheit und Allmacht anzuvertrauen.

Entscheide für Dich selbst!